

Poésie.



IMPRESSIONS DE VOYAGE EN SUISSE.

LE LEMAN.

Oh ! quand on a quitté la brillante Italie ,
Comme on se trouve bien dans la simple Helvétie !
Aux théâtres pompenx, aux splendides palais ,
Succèdent maintenant les modestes châlets ,
A l'éclat des beaux arts , l'éclat de la nature ,
Et les tableaux des champs à ceux de la peinture .
O cité de Calvin ! quel poète jamais
Pourrait de ton beau lac redire les attraits ?
Et ce pays vaudois , à la rive fleurie ,
Contraste heureux et doux aux rocs de Meillerie ,
Et Lausanne , et Montreun , et Clarens , ce hameau
Qu'ont immortalisé les pages de Rousseau !

Mais quel est , sur le bord , ce donjon qui s'élève ?
C'est celui qui retint ton héros , ô Genève !
Ce héros qu'enflammait la sainte liberté ,
Ce noble Bolivard que Byron a chanté .